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秋田市教育委員会平成24年10月定例会会議録

１ 日 時 平成24年10月29日(月)

午後３時30分～午後４時

２ 場 所 教育委員会室

３ 出席委員 委員長

教育委員

教育委員

教育委員

教育委員（教育長）

４ 出席職員 教育次長

教育次長

総務課長

総務課参事

学事課長

学校教育課長

学校教育課教職員室長

教育研究所長

文化振興室長

スポーツ振興課長

生涯学習室長

総務課長補佐

総務課主席主査

教職員室主席主査

総務課主査

総務課主査

総務課主査

総務課主事
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５ 議 題

【付議案件】

議案第21号 職員の人事について承認を求める件

６ 議 事 午後３時30分開会

【平成24年９月定例会会議録の承認】

平成24年９月定例会会議録について、異議がないため承認された。

【会議録署名委員の指名】

委員長が今回会議録の署名委員として委員２名を指名した。

【付議案件】

議案第21号 職員の人事について承認を求める件

委員長 議案第21号「職員の人事について承認を求める件」につ

いて、事務局から説明願う。

総務課長 (資料に基づき説明)

※ 議案第21号については、全員賛成により承認された。

【その他、事務局から】

(1) 決算特別委員会について

総務課長 （10月11日に行われた決算特別委員会の教育委員会関係審

査に関する報告と、市議会の各会派ごとに提出された意見

・要望について資料に基づき説明）

委員 資料では「施設の整備」「体育施設の点検」等の要望が

出されているが、具体的な事例について指摘はあったのか。

教育次長 直接的な指摘はほとんど無かった。地産地消やいじめ問

題に関しての言及はあったが、施設やスポーツ関係につい
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て具体の質問は無かった。

(2) 11月の教育委員会関連行事予定について

総務課長 （11月の行事予定について、資料に基づき報告）

(3) 河辺・雄和地区におけるＪＡ等からの学校給食への直接納入について

学事課長 （前回定例会で委員長から質問のあった件について、河辺

地区では直接納入を行っていない旨を報告)

委員長 旧河辺町が秋田市と合併したことがネックになっている

のか。

学事課長 雄和学校給食センターでは積極的に使用している。河辺

の場合は量的な問題かもしれない。

委員長 知人の先生からも、熱い要望があった。

学事課長 まだ生産者側、ＪＡ側からも接触がないが、こちらから

も声をかけてみたい。

委員長 岩見三内産のキャベツやシイタケは豊富に収穫されるが、

数年単位で見ると足りなくなる時期があるのかもしれない。

学事課長 できれば使用したいという話はしている。

委員長 橋渡しをしてほしい。

委員 食材は何が中心となるのか。みそ、しょうゆ等調味料ま

で対象となるのか。

また、農林部と協議の場を設けてシステム化を考えてい

るとのことだが、具体的にどのようなことをしているのか。

学事課長 食材として一番に考えているのは野菜である。使用率に

関して秋田市として一定の目標を掲げているが、まだ達し

ていない。調味料についても検討したい。

協議については、農林部、生産者等で毎年５月に行って

いる。また、最近始まったものだが、毎年１月に担当者レ

ベルでの話合いの場がある。実績はあるので、更に取り組
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むことが求められている。コーディネート的な役割が果た

せるよう考えていきたい。

委員 一つのセクション外にも広げると様々な知恵が出てくる。

売り込むことは強いが、システム化は難しい面があると思

う。量や価格等も含めて、秋田方式ができれば良いと思う

ので、熱を入れて協議してほしい。

委員長 できれば、１月の話合いに参加してみたい。

(4) 市立小学校教諭の酒気帯び運転について

教職員室長 （10月20日に、市立小学校教諭が酒気帯び運転で警察の摘

発を受けた件について概要を報告)

【その他、委員から】

委員長 10月27日に、仁井田小学校創立130周年記念式典、学習発

表会、祝賀会に参加した。沖縄県から人事交流で来ている

教諭が、児童に沖縄の伝統芸能「エイサー」を指導してお

り、とてもまとまっていた。そのことについて教諭に話す

と、非常に感激し、「見てくれる人がいることは指導する

時の励みになる」と言っていた。周りの声が、現場の先生

にとって励みになることを知った。異文化を学ぶ子どもと

秋田の文化を学ぶ先生がクロスして良いものを作り出して

いると感じた。

午後４時閉会

以 上


